
 

第２３７回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和７年２月１０日（月）１４：００～１４：３０ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者   大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，三浦副学長， 

鬼形副学長，浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長， 

石原医学部長，伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長， 

上野生物資源科学部長，丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員，

山田評議員，小林評議員，富澤評議員，境評議員，浦野評議員，津本評議員， 

半田評議員，黒岩評議員 

欠席者   なし 

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長， 

総務部長，財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長， 

監査室長事務取扱〕 

 

議決事項１ 令和７年度学年暦（出雲キャンパス）（案）について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度学年暦（出雲キャンパス）（案）について説明

があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 学則，大学院学則及び履修証明プログラムに関する規則の一部改正について 

○ 松崎理事から資料に基づき，学則，大学院学則及び履修証明プログラムに関する規則の

一部改正について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 令和７年度入試の志願状況について 

○ 松崎理事から資料に基づき，令和７年度入試の志願状況について報告があった。 

 

報告事項２ 令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況（R7.1.27 

現在）について 

○ 金山理事から資料に基づき，令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・

受講状況（R7.1.27 現在）について報告があった。 

○ 学長から，各部局等において未受講者を明らかにした上で，部局長から直接指導を行う

などの対応により，受講率 100％を達成できるよう取り組んで欲しいとの発言があった。 

 

報告事項３ 公的研究費等の不正使用の防止に向けた啓発活動（令和６年度第４四半期）につ

いて 

○ 大川理事から資料に基づき，公的研究費等の不正使用の防止に向けた啓発活動（令和６

年度第４四半期）について報告があった。 

 

報告事項４ 国際交流協定の更新および締結について 

○ 報告事項４は書面をもって報告に代えた。 

 

 



 

報告事項５ 教員の採用等について 

○ 報告事項９は書面をもって報告に代えた。 

 

その他 

○ 学長から第４期中期目標・中期計画について，令和７年度は４年目終了時評価の対象期

間の最終年度にあたることから非常に重要な年度であり，この時点で可能な限り目標が達

成できるよう実行計画を立てて取り組んでいく必要がある。比較的労力をかけずに目標達

成が可能な項目については今年度中に取りかかることで早めに目標を達成し，来年度は労

力を要するものに集中して取り組むなど，目標達成に向けて意識を持って取り組んで欲し

いとの発言があった。 


